

EL NUEVO SIGLO

Miércoles - Abril 26 de 2023



Atrás

Economía.

Presidente de **Ecopetrol** dijo no tener culpa en caída de acciones

Redacción Economía Bogotá Abril 26, 2023 - 12:48 PM



Cortesía

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, quien estuvo en el ojo del huracán por la notable caída de la acción de la empresa en la Bolsa de Nueva York y en la Bolsa de Valores de Colombia, manifestó que no tiene culpa de lo sucedido.

En declaraciones a varios medios, Roa señaló que se presentaron otros factores.

“El viernes la acción cayó US\$8,21. En el mercado bursátil de Colombia cayó 7 % y no desde mi llegada, sino desde antes. Ahora, se perdió el período de ex dividendo. También cayó el petróleo de referencia Brent en 2,5 %. Si yo hubiera asumido mañana, habrían buscado a otro responsable”.

Remarcó que en ningún caso dijo que dejará de buscar petróleo y gas, sino que habrá una sustitución.

Asimismo, aclaró que con él no hay riesgo de inestabilidad de **Ecopetrol**, ya que apuntará a trabajar eficiencia, optimización y desempeño.

En cuanto a las reservas de gas y petróleo, indicó que hay para 8,8 años y 8,3 años, respectivamente.

En ese orden, indicó que las expectativas son muy grandes con respecto a las cuencas que hay, y por eso, se sigue buscando petróleo y gas para garantizar la seguridad energética del país.

Señaló el directivo que “Colombia no puede dejar de depender de **Ecopetrol** de la noche a la mañana”.

De igual forma, dejó claro cuál es su compromiso con la compañía y aseguró que es poner el acelerador a las energías limpias y poner las bases de la transición energética. Por fortuna, agregó, Colombia tiene todos los elementos para producir el hidrógeno verde y energía eólica, ya que hay posibilidades off shore con la puesta en marcha de molinos de vientos, que Colombia no tiene, pero que en el mar se pueden aprovechar con la gran intensidad de los vientos.

“Hay un gran potencial para producir energía allá y traerla al interior. Tenemos los mejores índices de energía solar para producir hidrógeno y, por lo tanto, **Ecopetrol** seguirá como la empresa más fuerte de Colombia. La meta es cero neto de emisiones de efecto invernadero en 2050”, subrayó.

- **Le puede interesar:** Ahorros de trabajadores fue \$366 billones en este trimestre

Reservas

Sostuvo que Colombia seguirá con la búsqueda de petróleo para reponer las reservas. Por eso, si se hallan yacimientos, serán explotados. No obstante, es necesario ver, al igual que con el gas, el costo - eficiencia.

En cuanto a la propuesta de importar gas desde Venezuela, respondió que es una alternativa, pero en el momento no es necesario y dependerá de lo que se gaste y de la demanda, si es creciente.

Fue enfático al asegurar que no acabará con **Ecopetrol**, ya que la producción de energías limpias, a la que se quiere llevar a la compañía, es una apuesta del mundo entero, por eso, el Gobierno nacional propone una transición energética justa y equitativa.

Las acciones

Por otra parte, el día de ayer por segundo día consecutivo, la acción de **Ecopetrol** siguió cayendo en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). A las 10:20 a.m., bajaba 2,24 % y antes había registrado disminuciones de 2,50 % y 3 %.

Mientras tanto, en Wall Street, por su parte, la acción de la petrolera caía 1,83 %. El martes 25 de abril, la acción de **Ecopetrol** bajó 15,4 % en Wall Street y 6,3 % en la BVC.

Esos movimientos bajistas hicieron que la capitalización en bolsa de la empresa pasara de \$98,1 a \$91,9 billones, una desvalorización bursátil de \$6,2 billones.

Esta situación se presentó por dos hechos: de un lado las declaraciones del presidente de la compañía, Ricardo Roa, quien dijo que no eran necesarios nuevos contratos de exploración de hidrocarburos y que si llegara a ser más barato traer gas de Venezuela, esa sería una opción. Y, de otro lado, por la situación política que se derivó por el debate de la reforma a la salud y que generó una crisis en el gabinete.

A las declaraciones de Roa, ayer el expresidente de **Ecopetrol**, Juan Carlos Echeverry, le compartió a los medios que “yo no creo que al presidente de **Ecopetrol** le corresponda dar mensajes de política pública sobre exploración en el país. **Ecopetrol** va a seguir haciendo exploración, eso está claro, lo tiene claro la industria. Yo lo que creo es que hay que refinar ese mensaje”.

Asimismo, expertos en petróleo concuerdan que se debe tener un lineamiento responsable, ya que el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, ha dejado ver que sí son necesarios los recursos por estos nuevos contratos.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

[Suscríbese a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Por: [desarrollado en Drupal](#) por [SeeD](#)



